

## **Orgel-Benefizkonzert mit Prof. Mag. Ulrike Wegele**

Am Sonntag, 3. April 2011 um fand in der Hl.Geist-Kirche Stegersbach ein Benefizkonzert zugunsten der neuen Orgel statt.



Als Organistin konnte Frau Prof. Mag. Ulrike Wegele, Leiterin der Orgelklasse am Joseph-Haydn-Konservatorium in Eisenstadt und Professorin für Orgel an der Grazer Universität für Musik (Institut Oberschützen).

Die Künstlerin stellte Franz Liszt, dessen 200. Geburtstag wir in diesem Jahr feiern, sowie Werke seiner Weggefährten und Komponisten die ihn beeinflusst haben, in den Mittelpunkt dieses Konzerts. Auf dem Programm standen daher neben Franz Liszt auch Werke von Johann Sebastian Bach, Johann Nepomuk Hummel, Robert Schumann und Carl Czerny. Frau Prof. Ulrike Wegele faszinierte das Publikum mit einem virtuosen Orgelspiel, mal anmutig leicht, dann wieder mit intensivem und wuchtigem Klang.

Als Dank für diese großartige und unvergessliche Darbietung gab es von den Konzertbesuchern kräftigen Applaus und "standing ovations" für die Organistin.